

Zeitschrift: Schweizerische Gehörlosen-Zeitung
Herausgeber: Schweizerischer Verband für Taubstummen- und Gehörlosenhilfe
Band: 61 (1967)
Heft: 13-14

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Schweizerische Gehörlosen-Zeitung

*Herausgegeben vom Schweizerischen Verband für Taubstummen- und Gehörlosenhilfe (SVTG) für die deutsch-, italienisch- und romanischsprachige Schweiz
Offizielles Organ des Schweizerischen Gehörlosenbundes (SGB)*

61. Jahrgang

Nr. 13/14

Anfangs Juli

Reformierte Beilage

Wo die Sonne auch um Mitternacht scheint

In der Schule haben wir wohl alle einmal gelernt: Im Sommer sind die Tage lang und die Nächte kurz. – Aber auch am längsten Tag des Jahres, am 21. Juni, wird es bei uns eben doch einmal Nacht. Doch am Nordkap, dem nördlichsten Punkt Europas (71 Grad 11 Minuten 6 Sekunden), ist der Sommer ein einziger langer Tag. Die Sonne steht dort vom 14. Mai bis zum 1. August ununterbrochen am Himmel. Das Nordkap ist ein steiles, 307 Meter hohes Vorgebirge auf der norwegischen Insel Mageröy. Nordnorwegen (und auch das nördliche Schweden) nennt man

darum das Land der Mitternachtssonne. Dafür brennen dann zum Beispiel in Hammerfest, der nördlichsten Stadt Europas, zur Winterszeit während vieler Wochen auch während des Tages die Straßenlampen. Denn die Sonne steigt dann nie über den Horizont hinauf.

Wir wünschen unsern Lesern für die kommenden Tage und Wochen recht viel Sonne. Wir sind sicher alle so sonnenhungrig geworden, daß wir schon mit weniger langer Sonnenscheindauer als am Nordkap zufrieden sein werden!

Ro.



Mitternachts-
sonne
am
Nordkap